
Fabian Bredlow (#1)
Beitrag von „MaxMerkel53“ vom 21. Februar 2017, 13:24

Definitiv der richtige Weg, Top-Spieler aus der dritten Liga zu holen, im Gegensatz zu Rakovsky
hat er dann schon zwei Saisons auf gutem Niveau hinter sich und ist nicht "nur" ein großes
Talent aus dem Jugendbereich.
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